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Tätigkeitsbericht der Bürgergemeinschaft 
Lückerath für das Jahr 2020 

 
 

Liebe Mitglieder, 
 
Leider kann wegen der Corona Pandemie nach unserem Sommerfest auch unsere 
diesjährige Jahreshauptversammlung  nicht wie gewohnt stattfinden. 
Deswegen können sie unseren Tätigkeitsbericht 2020 auf unserer Hompage 
nachlesen. 
 
 

  
Leider sind seit unserer letzten Jahreshauptversammlung 2019 wieder Mitglieder 
verstorben.  
 
 
 
 Im Jahr 2019 
 

Günther Pertzborn           verstorben     19.11.2019 

Helga Feige                     verstorben     03.12.2019 

Hermann-Josef Bens       verstorben     04.12.2019 

Erika Ommer                    verstorben     25.12.2019 

 
Im Jahr 2020 
 

Ida Zahner                       verstorben      13.03.2020 

Sybille Stauf                     verstorben     13.07.2020 

Anna Zels                         verstorben          09.2020 

Hans Widdig                     verstorben     12.10.2020 

 
 

Ich bitte sie eine Minute inne zu halten und unseren verstorbenen 
Mitgliedern zu gedenken. 
 

 

Unsere Bürgergemeinschaft hat aktuell 166 Mitglieder 
 
Wegen der Pandemie ist es zurzeit schwer neue Mitglieder zu werben. Wenn sie 
jemand kennen der Interesse hat bei uns Mitglied zu werden dann sprechen sie uns 
an. Es ist sehr wichtig, dass unsere Bürgergemeinschaft weiterhin für Lückerath stark 
bleibt. 
 
 
___________________________________________________________________ 



2 

 

Frau Beate Rickes von den Grünen hat bei der Kommunalwahl den Wahlbezirk 
Lückerath gewonnen und ist im Stadtrat vertreten. 
Mit ihr haben wir  nach der Wahl über folgende Themen gesprochen: 
 
 

Erweiterung der Fa. Krüger in den Neubornerbusch: 
 
Für Frank Stein den neuen Bürgermeister und Frau Rickes gibt es keine 
Notwendigkeit zur Erweiterung der Fa.Krüger in den Neubornerbusch. 
Das Ampelbündnis möchte über eine alternative Lösung mit dem Unternehmen  
reden. Bis zum Jahr 2025 wird es wohl kaum zur einer Entscheidung durch den 
Regionalrat kommen.  
 
 

Autobahnzubringer auf dem Bahndamm: 
 
Das Moratorium für den Ausbau des alten Bahndamms zur Straße wird bekräftigt, 
das Projekt aber nicht endgültig beerdigt. Stattdessen soll ein Fachbüro alle 
Alternativen prüfen. Ein Radschnellweg auf dem Bahndamm soll schnell umgesetzt 
werden, aber ausdrücklich nur als Zwischennutzung. 
Laut Interessenverband Allianz pro Schiene soll bis 2030 die alte Bahnstrecke 
zwischen Lückerath und Bergisch Gladbach wieder reaktiviert werden um einen 
Umsteigepunkt zur Linie 1 zu schaffen. 
 
 

Lückerather Anger: 
 
Laut Bürgermeister Stein soll der bestehende Schutz des Angers über das Jahr 2032 
unbegrenzt verlängert werden und somit als Grünzone und Streuobstwiese gesichert 
bleiben. 
 
 

Bau einer Kita auf der Lenawiese: 
 
Auch hier waren wir mit der Politik und der Verwaltung im Gespräch und haben 
unsere Bedenken geäußert. 
Beide haben wir aufgefordert nach alternativen Lösungen zu suchen. 
z.B. Carpark ehemalige Flüchtlingsunterkunft oder halbierten Eissporthallenparkplatz. 
Beide Lösungen haben eine bessere Verkehrsanbindung. 
Siehe auch hierzu den Bericht auf unserer Hompage unter dem Punkt Kita. 
 
 

Geplanter Fahrradweg Buddestraße: 
hier befürchten wir, dass der Lückerather Weg als Ausweichstraße durch den 
Autoverkehr genutzt wird. Bitte beobachten sie die Verkehrssituation in der nächsten 
Zeit und informieren sie uns, damit wir dagegen wirken können. (z.B. Schild nur für 
Anlieger)  
 
_________________________________________________________ 
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Kriegerehrenmal: 
 
Zur Allerheiligen wurde ein gemeinschaftliches Gesteck von der Bürgergemeinschaft 
und den Pengstjunge niedergelegt. 
 

 

Kassenbericht: 
 
unsere Kasse wurde am 05.10.2020 durch unsere gewählten Kassenprüfer Britta 
Kleine und Corinna Vierkotten geprüft. 
Die Kassenprüfer bescheinigten eine ordnungsmäßige Führung unserer Kasse. Es 
gab keine Beanstandung. 
 
___________________________________________________________________ 
 
 
 
 
Bei Fragen oder Anregungen ihrerseits rufen sie oder mailen sie uns an. 
Den Kontakt finden sie auf unserer Hompage www.lueckerath-online.de. 
 
 
 
 
 

Schlußwort: 
 
Und wieder geht ein Jahr zu Ende. Auch wenn es für uns alle ein Jahr mit 
Entbehrungen und vielen unangenehmen Dingen war, die wir bisher nicht kannten, 
sollten wir die Hoffnung auf bessere Zeiten nicht aufgeben. 
 
Die Advents und Weihnachtszeit naht…. 
Wir vom Vorstand wünschen Ihnen eine friedliche Adventszeit sowie schöne 
Weihnachtsfeiertage und einen guten Übergang ins neue Jahr. 
Bleiben sie gesund. 
 
Für den Vorstand 
 
Wolfgang Bens 

 
 

 

 
 

 

http://www.lueckerath-online.de/

